

Nouvelles

Rencontre annuelle de la Fraternité « Me Voici » à Bétharram le dernier week-end de Juillet du samedi 25 à 9h au dimanche 26 à 16h.

Programme et inscription au prochain numéro.

A cette occasion, que chaque groupe se repose la question : qui accepte de se mettre au service de la Fraternité pour être membre du conseil ?

Que chaque correspondant de groupe fasse connaître la réponse (oui ou non) à Marie-Laure Bavière avant le 20/05. La prochaine réunion du conseil est fixée au 25/05 à Limoges.

- Vous travaillez sur le thème d'année (fraternel 42 et 43) merci à chaque responsable de groupe d'adresser le fruit de vos échanges pour les numériser avant la mise en commun de juillet.
- Comme nous vous en avons informés à la retraite de Boulaur, le Père Graziano (Supérieur de la région St Michel) et le Père Jean-Dominique Delgue (Supérieur du vicariat France Espagne) ont trouvé intéressante la proposition suivante :

A l'occasion des 50 ans de la présence des religieux du Sacré Cœur de Jésus de Bétharram en Côte d'Ivoire, organiser un voyage dans ce pays en septembre prochain.

La date est proposée en fonction du climat, des coûts des billets d'avion et de possibles ordinations et/ou célébrations de vœux.

Faire connaître cette proposition même à d'autres personnes proches de vous.
Faire parvenir votre souhait au Père Bénât Oyhenart

Naissance : Margaux, petite-fille de Marie-Paule Michon.
X, arrière petit-fils de Suzanne.

Décès : Léontine Gaonac'h le 1/04/09 à Pibrac, belle-sœur de Françoise et Yves de la fraternité de Bordeaux.

Prière : Dieu viens à notre aide

Seigneur,
donne-nous l'humilité
à la suite de Jésus.
Apprends-nous à pardonner les injures,
à rendre le bien pour le mal,
et, si besoin, à donner notre vie pour nos frères.
Fais de nous des hommes de prière ;
à chaque instant nous te disons :
« Dieu, viens à notre aide.
Seigneur, à notre secours ! ».
Qu'à chaque moment
nous fassions notre travail,
nous fassions ce que tu attends de nous ;
alors nous saurons garder notre place.
Unis-nous à ton Fils.

En Avant ! n°247, d'après MS 259-260



Edito de Jeanine :

La vie chrétienne consiste à vivre sans cesse cette Pâque : mourir avec le Christ pour ressusciter ; mourir au péché toujours un peu plus afin de vivre pour Dieu, dans l'Esprit donné par le Christ ; mourir à soi-même et à tous nos égoïsmes et renaître en Dieu dans l'amour du Père. C'est en définitive dans la rencontre de nos frères, en nous laissant illuminer par cet amour, que nous porterons témoignage de la résurrection de Jésus.

La certitude de cette résurrection qui transfigure toute notre vie transforme aussi dans sa lumière nos rapports humains. Elle nous appelle à une conversion toujours plus profonde, qui exige que nous dilations notre cœur aux dimensions de celui du Christ. Elle nous invite à rejoindre nos frères dans une vraie rencontre personnelle – celle-là même de Dieu.

Marie-Joseph Le Guillou, O.P extrait de la revue Magnificat

Prière : Nous sommes un seul corps

Seigneur,
quel que soit notre travail,
il est toujours beau, grand et noble,
s'il est fait pour ton service.
Les hommes peuvent penser autrement,
mais la valeur des choses ne dépend que de toi.
Tu nous as faits les membres d'un corps
dont Jésus est le chef :
toutes nos actions deviennent grandes
à cause de la dignité de notre chef.
Rends-nous satisfaits et heureux de servir Jésus le Christ
avec humilité et simplicité.
Apprends-nous à nous aimer les uns les autres
entre enfants d'une même famille ;
apprends à chacun à commencer par rendre les autres contents.
Tu nous fais frères les uns des autres :
« malgré notre grand nombre,
nous sommes un seul corps dans le Christ,
membres les uns des autres » (Rm 12, 5).
Et lorsque nous aurons accompli tous nos devoirs,
nous pourrons te dire du fond de notre cœur :
« Nous sommes des serviteurs inutiles » (Lc 17, 10).

En Avant ! n°247, d'après MS 259-260



Compte rendu de la Retraite

Une bonne retraite autour de Jacky, avec 23 participants, dont 5 "jeunes" de Pibrac venues pour la première journée, car engagées sur la paroisse pour une grande journée diocésaine le dimanche.

Ce fut une halte spirituelle dense et joyeuse, avec le bonheur de retrouver le Père Jacky, d'être bien en fraternité, et des découvertes sur 4 enseignements, encadrés par une messe inaugurale le samedi, puis celle de la Transfiguration et avec la Prière Eucharistique IV (4^e enseignement).

Un premier temps basé sur les 4 qualificatifs du préambule de la charte: où dire "Me Voici" est un acte :

-HUMAIN, homme en toute chose, solidaire de toute l'humanité, obéissant et généreux, libéré pour Dieu, vivant dans l'humilité, dans le Souffle et à sa place de co-créateur !

-CONSCIENT, avec un regard clarifié, une intelligence du coeur, pour accueillir ce qui vient, une conscience droite (se rapprocher du Juste), grâce à la lumière à rechercher, avec lucidité et "bien disposé".

-VOULU, pour laisser le désir profond d'exprimer dans la vie.

-et FILIAL. Comme un fils reçoit tout de son père et l'accepte, l'accueille, être enfant de Dieu c'est entrer dans le Salut. Nous le savons par le Fils, et sommes sauvés comme le fils prodigue, si nous laissons "ouvrir l'oreille de notre coeur".

Le deuxième enseignement est basé sur le Psaume 39. Le troisième sur la prière.

"le coeur à coeur ! l'alliance dans le sang du Christ, c'est physique ! La prière est la garantie de ce coeur...Ma vie va prendre sa dimension totale... Comment je vais retrouver mon désir profond, en accord avec Lui, en transfusion avec le Désir de Dieu ! Comment vais-je retrouver le désir de Dieu sur moi ? ce désir d'aimer..."

Mes impressions:

Où comment rythmé par ma respiration, (par le souffle), éclairé par ce Dieu présent au plus profond de mon coeur, je vais reconnaître ce désir profond qui anime tout homme, entretenu par cette "fermentation incessante" de l'Esprit.

Alors je vais m'ouvrir, entrevoir et approfondir cette relation unique du coeur à coeur; me laisser travailler pour me configurer au Christ.

Alors, jour après jour, par étapes je vais entrer dans cette prière de l'Ecce venio. Prière qui devient une partie de mon être, dans une unité de vie grandissante, inspirée, présente dans tous mes actes, c'est une irrésistible marche "en avant toujours". Quel vertige, quel feu intérieur à entretenir en permanence malgré mes chutes et mes faiblesses.

Alors, comme dans les textes de la messe de ce jour: "fais-nous trouver dans ta Parole les vivres dont notre foi a besoin, et nous aurons le regard assez pur pour discerner ta gloire."

Alors je participerai au dessein de Dieu, comme Abraham qui a répondu "Me voici" (par deux fois) et a "permis" que " toutes les nations de la terre s'adresseront l'une à l'autre la bénédiction de Dieu et le salut de la multitude".

"Dieu n'a pas refusé son propre Fils, il l'a livré pour nous tous". Et moi, comment vais-je me livrer à cet Amour qui m'appelle, pour la Gloire de Dieu et le salut de la multitude ?

Benoît Loze

Message des laïcs bétharramites italiens

La fête de l'Annonciation a une place de choix dans notre spiritualité. Pour être davantage en communion de prière ce jour-là, nous vous proposons des textes qui pourront nourrir votre méditation.

En ces temps de crise économique et morale, il est bon de relire « l'hymne à la joie » écrit par saint Michel Garicoïts pour l'occasion :

Premier texte de St Michel :

Je me sens pressé de vous recommander de toute l'étendue de mon âme de vivre dans la joie du Seigneur et de la faire éclater dans toute votre conduite, dans tous vos rapports avec Dieu, avec le prochain et avec vous-même, comme la divine Marie...

Dieu tient son regard arrêté sur vous pour vous purifier, vous protéger et combler de bienfaits. À la vue de ce regard sauveur, protecteur et bienveillant, ne devez-vous pas avoir et faire éclater constamment votre joie? vous surtout, que ce regard a choisie et conduite si visiblement jusqu'à ce jour dans la voie de votre vocation!

Dites donc et ne cessez de dire: Mon âme glorifie le Seigneur, parce que ce grand Dieu, ce bon Père, me regarde... Pratiquer et prêcher toujours cette piété nourrie de foi, de confiance, d'amour pour Dieu, de dévouement pour le prochain et pour tout ce qui y tient.

Que le Magnificat soit votre cantique chéri, L'expression fidèle de vos sentiments. (DS p134-135)

Second texte de St Michel :

*Dans le mystère de l'Incarnation, quelle action puissante de la part de Dieu dans le sein de la Vierge ! Le Saint Esprit surviendra en elle, la vertu du Très-Haut la couvrira de son ombre. Mais il faut aussi le concours libre et généreux de la créature. Les prophètes appelaient ce concours : *Aperiat terra et germinet Salvatore* (que la terre s'ouvre et fasse germer le Sauveur.) (Is 45,8)*

*Cette terre doit répondre aux soins que le ciel lui prodigue. Marie apporte au sublime dessein de Dieu une parfaite coopération : elle s'abaisse, *ecce ancilla Domini* ; elle obéit dans les élans d'une foi et d'une charité héroïques : *fiat mihi secundum verbum tuum* (qu'il me soit fait selon ta Parole). (DS 134)*



